

Delkenheim

Gleich zwei 80. Geburtstage bei den Delkenheimer Sängern

Wolfgang Hilgers und Werner Müller feiern ihren runden Geburtstag

Bei bester Gesundheit konnte Wolfgang Hilgers auf nun stolze 80 Lebensjahre zurückblicken. Er feierte am am 21. August 2023. Der engagierte Sänger der Eintracht Delkenheim ist weiterhin aktiv in der Delkenheimer Singgemeinschaft Eintracht-Harmonie, so war es selbstverständlich, dass auch seine Gesangesbrüder aufgerufen waren, die Geburtstagsfeier musikalisch zu begleiten. Gefeiert wurde bei schönstem Sommerwetter mit Familie und Freunden im Hof der Gaststätte "Adler", von den Wirtsleuten liebevoll dekoriert, unter großen Sonnenschirmen und dem allseits bekannten 'Weinrebendach". Wolfgang Schleider, Vorsitzender des Gesangvereines Eintracht

überbrachte die Glückwünsche des Vereines, überreichte einen wohlgefüllten Fresskorb mit ausschließlich Delkenheimer Produkten. Er leitete auch über zu Ralf Bücher, Vorsitzender des Vereinsringes. Mit lobenden Worten gab dieser eine Laudatio zu Ehren von

Und, wie bereits erwähnt, die Singgemeinschaft unter der Leitung vom Vizedirigent Gero Brauer verschönerte die Feier mit einigen passenden Liedbeiträgen, erhielten dafür reichlich Applaus und auch das eine oder andere kühle Ge-



Am 25. August 2023 hat der Delkenheimer Werner Müller seinen 80. Geburtstag gefeiert. Werner Müller stammt aus dem Saarland, wohnt aber schon seit 1981 in Delkenheim, wo er sich sehr wohl fühlt. Er ist Mitglied beim Delkenheimer Männergesangverein Eintracht 1889 und nimmt dort engagiert am Vereinsleben teil. Zum Geburtstag gratulierte der Ortsvorsteher Dr. Bernd Wittkowski dem Jubilar, dem man sein Alter überhaupt nicht anmerkt. Er überreichte neben einer guten Flasche Wein des Ortsbeirats und einem Gläschen Honig der Delkenheimer Grundschulkinder ein Sektpräsent nebst Glückwunschkarte des Wiesbadener Oberbürgermeisters Gerd-Uwe



Heimatmuseum geöffnet

Das Heimatmuseum am Rathausplatz ist am Sonntag, 3. September 2023, von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist

Vollsperrung der Straße Kirchspiel

Im Rahmen von Kabelverlegungen im Auftrag der SW Netz GmbH ist die Straße Kirchspiel im Einmündungsbereich Landwehrstraße bis voraussichtlich Freitag, 22. September, voll gesperrt. Die Sperrung betrifft auch den Radverkehr. Die Fußgängerwegebeziehungen bleiben jederzeit vorhanden. Alle Anlieger und Verkehrsteilnehmer werden um Verständnis für eventuell auftretende Verkehrsbehinderungen gebeten.

Gemeindefest nach Gottesdienst

Am Sonntag, 3. September 2023 lädt die Evangelische Kirchengemeinde, im Anschluss an den Gottesdienst, welcher um 14:00 Uhr stattfindet, zum Gemeindefest ein.

Unter dem Motto "Ein Kessel Buntes" gibt es Spiel und Spaß, vom Team der Kinderkirche, für die Kleinen. Ein leckeres Kuchenbuffet mit selbstgemachten Torten und Kuchen, sowie eine Auswahl herzhafter Suppen, laden zum schlemmen ein. Für Getränke ist ebenfalls gesorgt.

Mit gemeinsamen "Rudelsingen" werden, mit musikalischer Begleitung, einige Schlager über den Hof des Gemeindehauses klingen. Der Kirchenvorstand freut sich auf ein fröhliches Miteinander.

Ferienprogramm beim TC Delkenheim





Zwei Tenniscamps standen den Kindern des TCD zur Wahl um in den Ferien ihr Können zu verbessern und eine schöne Zeit mit Freunden zu verbringen. Alle übten fleißig und das nicht nur im Tennis sondern auch was Geschicklichkeit, Ballgefühl und Athletik betrifft. Beim abschließenden Schleifchenturnier gewannen bei Camp1 Enno Fritz und bei Camp2 Falk Pohl die begehrten Wanderpokale. Bester Sprinter war Tino Hahn und mit 140 Seilsprüngen in 1 min siegte Lukas Strub.

FamilienZeit mit Schulranzensegnung

Alle Schulkinder sind mit ihren Familien am Sonntag, dem 10. September, um 11 Ühr in St. Stephan Delkenheim, Stuttgarter Straße 2, zur Familien-Zeit mit Schulranzensegnung

eingeladen. In dem Gottesdienst der Pfarrei St. Birgid bitten alle Gott um seinen Segen und seine Begleitung durch die Schulzeit. Schulranzen dürfen gerne mitgebracht werden.



Foto: Anne Goerlich-Baumann

Weinstand auf dem Sportplatz





Am vergangenen Samstag, dem 26. August 2023, fand wieder ein Weinstand auf dem Sportplatz Delkenheim statt. Bewirtet wurden die Gäste dieses Mal vom FV Delkenheim und der CDU Delkenheim. Neben den beliebten Sportplatzbratwürstchen wurden auch wieder Rindswürstchen gegrillt. Der Wein stammte dieses Mal vom Weingut Meilinger aus Schierstein. Der Weinstand war gut besucht und die vielen Gäste konnten einen schönen Sommerabend genießen.

Ab in den Chor!

Dies ist das Motto der Woche der offenen Chöre, die vom 11.-17. September 2023 bundesweit stattfindet. Ziel ist es, Chöre und Sing-Interessierte zusammenzubringen. Das Vokalensemble für hohe Stimmen "arSoni" lädt dazu herzlich ein. arSoni repräsentiert das Frauenensemble der "Vo-kalmusik Wiesbaden e.V." und möchte an diesem Tag für das Singen begeistern und zum

Mitsingen motivieren. "Wir wollen zeigen, dass Singen ein wunderschönes Hobby ist und Geist und Seele guttut. Das Schöne am Singen ist, dass man in den zwei Stunden Chorprobe die Welt draußen vergisst, weil man sich vollkommen auf die Sache konzentriert. Singen macht glücklich, weil es sich positiv auf die Psyche auswirkt und ist zudem sehr gesund, weil es das HerzKreislauf-System in Schwung bringt". Der Besuch der Chorprobe ist völlig unverbindlich, es wird kein Vorsingen erwartet! Auch Vorkenntnisse sind nicht notwendig. Wir freuen uns auf Sie am Mittwoch, 13. September 2023, um 19 Uhr in der Stuttgarter Str. 2 in Wiesbaden - Delkenheim (St.Ste-



www.erbenheimer-anzeiger.de

Historischer Film des Heimatvereins beim Hoffest in der Mühle am Mühlberg 1

Die Filmamateure Richard Zanella, Karl Otto und Oswald Jirsch hatten in den Jahren 1958 bis 1965 eine Film über das Leben in Delkenheim produziert. In dem ca.30 Minuten langen Film sind der historische Backes, Die Schmiede, Der Bäcker, die Weinlese, der Umzug in die neue Karl Gärtner Schule und das Fest zur Einweihung der öffentlichen Wasserversorgung 1958 zu sehen. Weitere Szenen vervollständigen den Film, so dass er für Alt- als auch für Neubürger recht interessant und unterhaltsam sein dürfte. Der Film wurde damals im Doppel 8mm Format gedreht und im Zweibandverfahren mit Magnet Ton versehen. Der Film konnte lange Jahre nur auf den Original Geräten mit synchronen Ton abgespielt werden. Die Lichtstärke der Projektoren erreichte auch nicht die



heute bei Beamern üblichen Werte, so dass die Größe des projektierten Bildes begrenzt

Der Heimatverein Delkenheim e.V. hat den Film digitalisieren lassen, so dass eine Vorführung mit moderner Technik möglich ist. Eine Kopie wurde Familie Friesenhahn zur Verfügung gestellt und so kann der Film beim Hof Fest in der Mühle am 2. September 2023 um 17:00 Uhr im Scheunenkino gezeigt werden.